

NOTRE MANIFESTE

Ensemble, (re)valorisons la gentillesse !

Ne soyons pas timides. Osons.

Osons montrer que nous sommes gentils

La gentillesse est une force.

À l'école, au boulot, à la maison, dans la rue, sur les réseaux sociaux.

c'est un acte de courage. Résistons.

Résistons à cette morosité ambiante qui semble s'installer.

Ne laissons pas les discours de haine prendre toute la lumière.

La gentillesse est le fondement d'une société plus humaine et plus juste.

La gentillesse est là. Partout.

Elle existe, profondément ancrée en nous.

Et surtout, elle ne vit jamais seule : elle prend racine collectivement.

Nous ne sommes pas naïfs.

L'attention aux autres, l'empathie, l'entraide...transforment les hommes et les sociétés

Chez Tribee, nous en faisons l'expérience chaque jour.

Nous ne voulons pas seulement collecter des dons,

Nous voulons prouver à nos Enfants que la gentillesse est la clé d'un monde meilleur.

Gentils, sortons de l'ombre !

Assumons notre gentillesse.

Montrons que nous existons, et que nous sommes légion.

Soyons les activistes d'une irrésistible gentillesse !

LA TRIBEE DES
GENTILS